

Morir en el intento

Ofreció traer a los banqueros ladrones y la plata que se llevaron, combatir la corrupción y reformar el país. Por golpista, no podía ser ni candidato.

¡El que a hierro mata, a hierro muere! Se contradijo a diario y, con su cinismo, pretendió burlar a todo el país, todo el tiempo. El jueves 14 dijo que respaldaba la Corte de facto o moría en el intento, y el viernes 15, sin atribuciones, la destituyó, creyendo que así él se salvaba.

Pactó con esos banqueros mientras sus íntimos colaboradores se 'reunían' con ellos en Miami. Nunca mencionó a Isaías, advertido de que Filanbanco es más del 50% de la crisis bancaria, que quieren endosar al Estado. ¿Sería solo porque sus empleados difaman en sus canales a todo el que dice la verdad? Funcionaban de 'dueños' de la Corte Suprema, cuya Presidencia se convirtió en Comisaría donde 'pululaban' Rosero y los descalificados que tenían PRE-parado el segundo 'combo' de providencias exculpando a Isaías, Emanuel y otros; y, por supuesto, ordenando, a la vez la prisión de quienes los hemos denunciado, arriesgando, ahí sí, vida y libertad. El pueblo quiteño impidió que el 'dictócrata' consumara la impunidad de todos ellos. ¿Que le queda ante su fracaso en el intento? ¿Le PRE-pararían un entierro de primera en los noticieros de las cloacas?

Un locutor de TV que no sabe quién es Bonifaz, quién Albornoz, dijo de radio La Luna que apenas había '500 lunáticos' contra el Gobierno corrupto. Gutiérrez debe ser enjuiciado políticamente, aun en ausencia, para informar al país por esa vía de los delitos durante su gestión: propaganda electoral mexicana, viajes del hermano de un narcotraficante en el avión presidencial, nepotismo, negocios petroleros, Pacifictel, aduanas y lo que se 'recogía' mensualmente de empresas públicas, al más puro etilo de su mentor. Habrá perdón tácito y olvido eterno si se permite a los cobardes huir otra vez. Pero tiene derecho a la defensa y sus detractores a demostrar su miseria, la de los gangsters políticos y de los banksters que los financian. ¡Son lo mismo!

A mi artículo 'Cronología de la degradación' (2004-01-17), hay que agregar 'Ómar' y 'Pichi' como efímeros e ilegítimos presidentes del Congreso y de la Corte Suprema. El presidente Palacio, lleno de buenas intenciones, deberá cuidarse de oportunistas y cantos de sirena en las cloacas con antena, donde el miércoles pasado con gala de ignorancia y PRE-potencia lo denigraban.

Ahora hay canciller y tendrá que tramitar, finalmente, la extradición de Isaías y sus cómplices. Que vaya a la AGD un gerente valiente y honesto, que empiece por anular y enjuiciar a los autores de los fideicomisos fraudulentos como Marrakesh, e incautar los canales y medios de Isaías (que en Guayaquil tiene 'agentes' por todas partes) para pagar con ellos a los depositantes y, después, al Estado. Quito es Luz de América y de la Patria. ¡Fuera las comadreja! Alá los ve. *Habemus* democratia.

Hoy ABRIL 22/2015